Eurovisión 2021: estos son los países que harán match con sus 12 puntos

La historia del Festival nos deja parejas de países tan diversas como las relaciones que nacen en Tinder



Desde Sergio y Estibaliz hasta Amaia y Alfred, la historia de Eurovisión está llena de dúos que llevaron su amor por toda Europa; Incluso ABBA eran dos parejas! Tras la primera ausencia de su historia el año pasado, esta semana se celebra la 65 Edición del Festival de Eurovisión, el evento no deportivo más visto en el mundo.

Rotterdam se convierte estos días en el epicentro de la música, el amor (y debringe). Aunque no hay un favorito claro, sí que podemos predecir para quién irán los "twelve points" de Chipre o Bielorrusia. Y es que, si el Festival nos ha enseñado algo, es que los países también pueden hacer *match* entre ellos. Las ganas de eurodrama se notan también en Tinder. En abril, ha habido un incremento del 18% de menciones sobre Eurovisión en las bios de la Gen Z respecto al mismo mes del año pasado.

Pero si algo nos ha enseñado Eurovisión es que los países también tienen derecho a enamorarse. Hoy traemos una lista de las parejas más estables del Festival, aquellos que nunca se fallan dándose los doce puntos aunque presenten el rap de Resines. Hoy te traemos los matches más exitosos de la historia del certamen:

Portugal - España

Nuestro vecino es el país que más veces nos ha dado la máxima puntuación (en 11 ocasiones). Y es que aunque miremos para otro lado durante todo el año, cuando llegan las votaciones todos nos sentimos engañados si su doce no es para nosotros. Sin embargo, esta relación está poco equilibrada, ya que España prefiere optar por Rumanía, que solo en la década pasada recibió 93 puntos patrios. ¿Se cansará Portugal este año de ir detrás de nosotros?

Grecia - Chipre

La relación entre ambos va más allá de las votaciones. Varios artistas griegos (como Eleni Foureira) han representado al país chipriota en las últimas décadas. Además, suelen coincidir enviando temas bailables con divas conocidas en ambos países. El resultado: un intercambio de doces que suele despertar los abucheos del público. Para ellos no es una historia de amor, pero quizá tener un competidor

común ayuda: Turquía solo ha recibido puntos de ambos en el año 2003 (cuando ganó el Festival) debido a cuestiones geopolíticas.

Dinamarca - Suecia

Los países nórdicos suelen ser ejemplo de fidelidad mutua en el Festival. Quizá por eso Dinamarca, Suecia o Noruega han ganado en los últimos años. El mejor ejemplo es la pareja de Suecia y Dinamarca: su relación es tan fuerte que construyeron un puente para salvar el mar que les separa. De hecho, tú mismo puedes hacer match con el representante sueco; está usando Tinder estos días en Rotterdam. Así que, si quieres mandarle ánimo, puedes hacerlo usando Passport y Videochat.

Rusia - Bielorrusia

Otra relación que no es una historia de amor para los *eurofans*. El pasado histórico común pesa aún en muchos participantes y el intercambio de doces es un buen ejemplo. Pero tampoco hay que tomarse las votaciones muy en serio, al fin y al cabo, estamos viendo que todos preferimos a nuestros vecinos, aunque también creemos en las relaciones a distancia en Eurovisión.

Irlanda - UK

Son dos de los países más veteranos en el Festival y con más victorias (7 Irlanda y 5 Reino Unido). Favorecidos por el inglés gracias a la "Regla del Idioma" vigente hasta 1999, por la que cada país cantaba en su idioma oficial, son una especie de pareja de jubilados. Hace décadas que no ganan el Festival, pero se quieren.

En definitiva, estate atento porque el Festival de Eurovisión es la excusa perfecta para romper el hielo con tus*matches*. De hecho, Arcade, la canción ganadora en 2019, está arrasando en TikTok estas semanas. Y aunque te hayamos hablado de algunas de las parejas habituales del Certamen, Eurovisión es impredecible y nadie sabe qué puede pasar el sábado.

https://es.tinderpressroom.com/Tinder-paises-eurovision-match